



Nacido el 3 de junio de 1985, cursó estudios en los centros educacionales, Seminternado [José de la Luz y Caballero](#), ESBU Hubert de Blanck y el IPUEC [Melton Almaguer Pérez](#) de Arroyón. Comprometido con su tiempo, Frank secundó el llamado de nuestro invicto Comandante en Jefe Fidel y se incorporó al programa de “Los Valientes” aquellos jóvenes que darían el paso al frente para asegurar el futuro de la educación cubana, aun dejando otras aspiraciones profesionales, era el deber, y al llamado de la Patria se dice presente.

Cursó los estudios universitarios en el Instituto Superior Pedagógico Enrique José Varona, ingresando a las filas de la UJC graduándose en julio de 2008.

Al graduarse se incorporó a trabajar en el IPUEC Melton Almaguer, como profesor de matemáticas, destacándose en talleres científicos, entrenamiento de

concursos e ingreso de 12 grado, por sus resultados fue reconocido como trabajador ejemplar en los cursos 209-2010 y 2010-2011.

En septiembre de 2012 continuó su labor docente en el IPU 28 de Enero, donde fue procesado para integrar las filas del PCC y en 2014 formó parte de la bolsa de colaboración del municipio, preparándole en el idioma portugués para prestar servicios en la República de Angola en el programa educativo “Yo sí puedo” desde 2018 al 2020.

A su regreso se incorporó nuevamente al IPU 28 de Enero, siendo promovido a Subdirector Docente, en este centro fue ejemplo de consagración a las tareas, participando en los diferentes eventos desarrollados, así como su contribución en línea roja durante la etapa más difícil de la COVID-19, en el Centro de Aislamiento del IPA Orlando Pantoja.

Por su trayectoria fue designado metodólogo de Matemática en el departamento de Preuniversitario del municipio.

Dentro de sus memorias Frank tiene muchas anécdotas, pero las que más le marcaron fueron las experiencias vividas en la hermana República Popular de Angola, al ver como allí en una sociedad capitalista los pequeños infantes y sus tristes realidades contrastan tanto con las de nuestros pequeños en nuestra Cuba querida, así ha fortalecido su espíritu guerrero y patriótico, defendiendo la Revolución, desde la trinchera que escogió, la educación.

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 20 Junio 2022 15:54

Visto: 318

---

